
第 6 回新千里東町地域自治協議会理事会議事録 

１．日時  2015 年 10 月 24 日（土）10：00～12：15 

２．場所  ３－３自治会集会所 

３．出席者 

*役 員：小川会長、河野・田中両副会長、清水千・勝久・藤谷各会計 

*理 事：総数 20 名中、出席者 17 名（上記役員 6 名を含む） 

竹花・南・岸本・稲垣・小田・植田・古橋 (以上自治会・管理組合）、寺村・

原（武藤代理）・山地・清水博(以上諸団体)     ／欠席：下野・植本・高上 

*相談役：室井（東丘小学校校長） 

*監 事：上田・倉垣               ／欠席：・水野 

*事務局：玉富・山田  

*オブザーバー：今井(交流室）、柳原(新聞)、福岡、上野山・内田・石塚(豊中市） 

４．議事 

４－１ 理事会議事録の確認 

・第 5 回理事会議事録について、説明があり特段の意見なく了承された。 

４－２ 各委員会の活動状況（＊印は質疑、意見要望を示す） 

（１）環境委員会 

・東町公園グラウンドについての協議日程が 11 月 29 日（日）の午前 10 時より

東町会館 2 階集会所で開催される報告がされた。その他テニ横広場横スペー

スの管理方法や植樹など、多くの課題について検討している。 

・今年度は、これらの課題解決に注力していくため、まち歩きや公園めぐりは実

施しないこととした。 

＊あかしや橋の手すりの塗装のはがれがひどいので、直ちにとは言わないが、

市に対処を依頼してほしい。 

（２）近隣センター移転計画対策委員会 

・近隣センター移転建替え計画の現時点の案について、市の千里ニュータウン

再生推進課から説明を受けた。 

・以前に示された案に修正が加えられ、歩行者の安全対策や地区会館周囲のオ

ープンスペースの確保など、協議会から提出した要望書の内容が反映されて

いる。 

・今回の案では、新地区会館の利用開始は、2021 年（平成 33 年）からになる予

定である。 

（３）キャンドルロード実行委員会 

・模擬店出店の調整や安全対策など最終の準備を進めている。今年度のキャン

ドルの総数は 1 万 2600 個になる予定である。参加者が想定以上に多くあり、

当初計画の 1 万個より大幅増となった。予算内で対応する予定である。 

・市からの要望を受け、千里キャンドルロードとの共同主催とし、行政関係の手



続きは市が一括で行うことになった。 

＊東町シニアクラブ連絡会加盟の 3 団体が参加を申し出ている。対応をお願い

したい。 

（４）夏祭り実行委員会 

・夏祭りの決算は、当年度収入 76 万 340 円、支出 109 万 7 千 512 円だった。前

年度からの繰越金を合わせると差し引き 53 万 9 千 182 円で、これを次年度へ

の繰越金とする。 

・夏祭りの決算は、監事による監査を受けている旨説明があり、理事会から承認

された。 

＊来年度の夏祭りに関する自治会・諸団体から意見を聴取したところ、「特段の

意見はない」との意見が大半であったが、一部以下の意見が表明された。 

・実施時期について、盆連休前と盆連休後の 2 案が表明された。 

・模擬店について、店舗数や販売品目などコントロールしてほしいとの要望

があった。 

・模擬店の販売単価の見直しと金券復活の検討が要望された。 

・来年の実施方法などについては、1 月以降の理事会で検討することとなった。 

（５）子ども安全見守り隊 

・交流会が 10 月 13 日に東丘小学校で開催された。校長・教頭両先生をはじめ

隊員 76 人、東丘小 PTA26 人が集まり、意見交換した。 

・当初の一般隊員目標数300名からみると今日現在100名強にとどまっている、 

諸団体には機会を捉えて隊員募集に協力いただきたい旨要請があった。 

（６）その他 

・株式会社日本特殊地図協会発行の新千里東町区域図について、団地の個人名

と協議会名称の削除を会社側に申し入れることとする。 

・東町交流室の使用契約の更新について、次回の理事会で検討する。 

４－３ その他 

赤い羽根共同募金へのご協力をお願いしたい。集まった募金は、次回の理事会

（11 月 15 日）に持参いただきたい旨要請があった。 

５．次回理事会：11 月 15 日（日）10:00～12:30  東町会館 2 階集会室 

                                     以上 


